



# Presentará AN denuncia penal por tragedia en el ferrocarril Transístmico

Plantean citar en San Lázaro a encargados de la obra y su operación

**ENRIQUE MÉNDEZ**

El PAN en la Cámara de Diputados informó que presentará una denuncia penal por el descarrilamiento del Tren Transístmico, mientras la dirigencia del partido señaló que una autoridad independiente debe investigar “con profundidad las causas concretas de la tragedia”.

Ayer, diputados panistas y del PRI plantearon citar a comparecer ante la Cámara a los funcionarios encargados de la obra y de la operación del ferrocarril, y que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) emprenda una revisión específica, “para saber todos los gastos y decisiones” relacionados con el proyecto.

“Esta tragedia no puede mantenernos estáticos, por eso es que exigimos una investigación exhaustiva; ya tenemos preparada la denuncia y la solicitud de una investigación a fondo del uso de los recursos, de los contratos, de cada peso utilizado en esta obra”, dijo el vicecoordinador de la ban-

cada panista, Héctor Saúl Téllez.

Recordó que en múltiples observaciones, el tren “ha estado señalado de probable corrupción, malos manejos y mala planeación. Por eso las cuentas públicas arrojan más de 100 millones de pesos en observaciones detectadas por al ASF, pero necesitamos que nos brinde un informe pormenorizado y exhaustivo sobre este proyecto”.

En un comunicado, la dirigencia de Acción Nacional exigió “una evaluación de la calidad de la obra, que incluya estándares de seguridad y condiciones en que fue rehabilitada e inaugurada la infraestructura”, así como suspender el servicios de transporte de pasajeros en esa ruta hasta que se garantice plenamente la seguridad de usuarios y tripulantes.

“

*Exigen que la ASF audite cada peso y decisión de la obra*